

## 感想文

8月24日 金曜日

東葉高校安全衛生教育

愛知県立半田工業高等学校

私は、8月20日から24日までの4泊5日間小型移動式クレーンの資格を取りにきました。愛知連協がお金を出してくれたことは、本音にうれしく思います。

小型移動式クレーンは学科と実技がありました。学科は、1日目と2日目の午前、3日目で終了しました。朝から夕方までの約8時間半、ちり、勉強をしました。途中、寝てしまったり、寝起きになってしまった時などありましたか、この資格は、わざわざ愛知連協さんが私達のために、お金を出してもらつていいよといふことを思い、寝ずにがんばりました。そして、見事学科の試験は受かることができました。

実技は、2日目の午後、4日目で終了しました。講師の人は、澤山さして言ひ、とこ

もおしゃれ方が上手く、すぐに、操作が身に付きました。私は、実技の講師が澤山さんでよかったです、と思いました。4日目は、朝から、今回の試験があり、1問も間違えずにこなしました。実技の試験は、100点の得点から、満点方式の試験で、私は96点でした。荷をつ、からうの振れ幅が大きいか2回目、たということでいた。なので私は、モックルーと使う機会があるのかあれば、この事に気付いて、安全に操作していいと思いました。4日目

20、学科と実技を受か、大事が分かり、とくもうれしかったです。

5日間かせ語になつた、富士教育訓練センターは、空気も水もかわしく、快適に過ごせたと思います。この場所は、昼は日差しが強く、少し暑いのがオカガ、朝夕は涼しく、丁度よかったですと私は思いました。

今回、この場所に来て、資格を取れたと、いうことは、私の夏休みにと、この、一番の思い出となりました。本当によかったです。